





Les enfants, ce capital humain inestimable

Le 12 décembre 2017 à 0h00

Pénélope Clermont

journaliste@larevue.qc.ca



Les jeunes visages de la diversité lors du vernissage de l'exposition. Au centre, Gérald Biron, président d'AMINATE, Guillaume Tremblay, préfet de la MRC Les Moulins et maire de Mascouche, ainsi que Hassiba Idir, coordonnatrice d'AMINATE. (Photo : Pénélope Clermont)

À l'occasion de la Semaine québécoise des rencontres interculturelles, qui se déroulaient du 23 au 29 octobre, AMINATE organisait l'exposition *Les enfants de la diversité* à la Cité GénérAction 55+, à Terrebonne.

Une trentaine de photos de jeunes de 0 à 6 ans constituait ce qui s'avérait être le premier d'une série d'événements s'inscrivant dans le 2e plan d'action du programme Mobilisation-Diversité, né d'une entente entre la MRC Les Moulins et le gouvernement fédéral.

«Quelle belle façon de commencer avec une activité tout en douceur montrant ce que l'immigration a de plus précieux à offrir au Québec : leurs enfants. Ce capital humain inestimable qui constitue l'avenir du Québec, riche de sa diversité, ouvert sur le monde», a souligné la coordonnatrice d'AMINATE, Hassiba Idir.



«Ainsi, nous sommes très heureux de vous inviter à admirer les visages souriants et innocents de petits néo-Québécois, tous fiers de leurs origines, issus de familles d'AMINATE, représentant plus de 20 nationalités qui se combinent parfois dans un métissage extraordinaire.»

Les photographies, qui feront l'objet d'une exposition itinérante pouvant être présentée dans des lieux municipaux ou des écoles, étaient aussi l'occasion de souligner la contribution des Québécois de toutes les origines au développement du Québec, tout en suscitant le rapprochement interculturel, comme l'a indiqué Mme Idir, qui remercie par ailleurs les parents pour leur confiance dans le projet.